

令和七年度 祝辞

小学校にご入学されたみなさん、おめでとうございます。

みなさんは今日から、待ちに待った一年生です。

はじめての小学校に、すこしドキドキしていませんか。

でも、それはまわりのみんなも同じです。

ぜひ、教室に入ったらみんなとお話をして、クラスのお友だちと仲良くなってください。

みんなと仲良くなると、学校が楽しくなります。

学校が楽しくなると、勉強も楽しくなります。

たくさん勉強をして、むずかしいことにもチャレンジをして、自分で考えたり、調べ

たりすることができるようになってください。

そして、何か困ったことがあったら、家族や学校の先生に相談してください。かならず

一緒になって考えてくれます。

みなさんの夢が大きくふくらみ、かなうことを応援しています。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

小学生になると、子供たちには知的な世界との多様な出会いが待っています。次々と知識が増えていく楽しさを知り、好奇心をぐんぐんと伸ばしていくことでしょう。

そして、保護者の皆様は、子供たちにとって身近な大人のモデルにもなります。保護者の皆様が率先して生活を楽しむことが大事ではないでしょうか。

和光市は元気な子供たちの姿がいたるところで見られる、全国でも有数の若いまちです。子供はまちの活力の源です。市と地域の皆さんで協力し合い、子供たちを育てていければと思います。そこで得られる人との絆は、将来子供たちが巣立った後も地域の輪として、お一人おひとりの宝物になるはずですよ。

結びに、校長先生をはじめとする先生方、学校を支える皆様には、和光市の子供たちの健やかな育ちのために、引き続きご尽力賜りますようお願い申し上げます。祝辞といたします。

令和七年四月八日

和光市長 柴崎 光子

